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Samedi 06 juillet 2024 à Pinsaguel 

 
Conformément à la réglementation en vigueur, les travaux sont dirigés par M. Jean-Marc SENTEIN, 
Président du District Haute-Garonne de Football. 

Participent à cette assemblée Générale :  

68 Clubs présents avec droit de vote : 

ATHLETIC CLUB GARONA (531500) - S.A. AUTERIVAIN (522124) - U.S. AVIGNONETAINE (516614) - RACING CLUB 
BEAUMONTAIS (560741) - F.L. BEAUPUY (851031) - F.C. BEAUZELLE (528589) - C.OM. DES COTEAUX (537243) - U.S. 
CALMONTAISE (506148) - FOOTBALL CLUB CANAL NORD (582601) - ENT. FOOTBALL CANTON D'AURIGNAC (580600) - 
J.S. CARBONNAISE (515649) - U.S. CASTELGINEST (523353) - A.S. CASTELNAU D'ESTRETEFOND (520607) - U.S. DE 
CAZERES (500348) - U.S. COLOMIERS FOOTBALL (544286) - COMMINGES ST GAUDENS FOOT 2014 (590251) - AM.O. 
CORNEBARRIEU (525718) - J.S. CUGNAUX (505935) - ECOLE DE F. SAVE GESSE (545872) - U.S. FED.EDUC.NATIONALE 
(832404) - U.S. ENCAUSSE SOUEICH GANTIES (541856) - F.C. ESCALQUENS (550350) - FC ESCALQUENS SECTION 
FUTSAL (853403) -  F.C. AUTAN (554382) - FOOTBALL CLUB MAS 31 (564380) - U.AV. FENOUILLET (516340) - A.S. 
FLOURENS DREMIL LAFAGE (536902) - GARDOUCH O.C. (519585) - GRENADE F.C (515892) - J.F. CAGIRE (542505) - 
ASSOCIATION SPORTIVE LA GRINTA (860395) - AVENIR SPORTIF LABARTHAIS (564419) – LABASTIDETTE (537930) - 
AFITTE-VIGORDANE (564861) - U.S. MIRAMONTAISE (505919) - U.S. NAILLOUSAINE (520367) - E.S. NOE (506056) - U.S. 
POUVOURVILLE (512971) - FOOTBALL CLUB QUINT-FONSEGRIVES (516966) - U.S. RAMONVILLE (514895) – 
LAMASQUERE (560394) - ENT. LANDORTHE LABARTHE ESTANCARBON SAVARTHES (521599) - F.C LAUNAGUET 
(521342) - A.S. LAVERNOSE LHERM (590306) - A.S. LONGAGIENNE (505924) - F.C.MAHORAIS DE TOULOUSE (553020) - 
F.C. MERVILLE (514866) - RIEUMES FOOTBALL CLUB (548293) - U.S. RIVERAINE (525741) - ST ALBAN AUCAMVILLE F.C 
(563648) - NEBOUZAN O. (515580) - ET.S. ST SIMON (506204) - U.S.SALIES DU SALAT MANE ST MART (548369) - U.S. STE 
FOY DE PEYROLIERES F. (548488) - TOULOUSE CHEMINOT MARENGO S (532880) - TOULOUSE F.C. (524391) - LES 
TAOUPATS DAUX (524082) - A.S. TOULOUSE LARDENNE (524108) - TOULOUSE METROPOLE F.C. (581893) - TOULOUSE 
MONTAUDRAN F.C (551027) - TOULOUSE NORD F.C (551897) - U.S. TOULOUSE (582489) - U.S. VENERQUOISE (517290) 
- C. INTER JEUNES VILLAUDRICAIN (527638) - A.S. VILLEMURIENNE (546967) - VILLENEUVE DE RIVIERE C (522820) - 
A.S. DE VILLENEUVE LECUSSAN (529307) - F.C. VOLVESTRE (551028).  

85 Clubs représentés avec droit de vote : 

A.S. F. ARMENTIERES (851029) - A.S.P.T.T. GRAND TOULOUSE (510380) - U.S. AURIACAISE (515578) - A.S. DES AUTOBUS 
TOULOUSAINS (612347) - J.S. AUZIELLE LAUZERVILLE (529785) - F.C. BAGATELLE (526462) - BALMA S.C (517037) - 
BAZIEGE O.C (505933) - U. S. DE BERAT (551861) - F.C. BESSIERES-BUZET (553265) - BLAGNAC F.C. (519456) - BOULOC 
ST SAUVEUR CEPET (541253) - BOULOGNE PEGUILHAN (544215) - J.S. BRAXEENNE (524782) - CADOURS O (515569) - 
ET. DU CANTON DE SAINT-MARTORY (553766) - U.S. CASTANEENNE (510389) - CONFLUENT / LACROIX / SAUBENS / 
PINSAGUEL (580684) - MONTBERNARD S.C (536145) - O.MONTESPAN FIGAROL (580454) - AM.S. MURETAINE (505904) 
- RACING CLUB DE MURET (545361) - U.S. PIBRACAISE (517036) - U.S. PLAISANCE DU TOUCH (518612) - POINTIS INARD 
O.C (527204) - A.S. PORTET CARREFOUR RECEBEDOU (508645) - ESP. PUYMAURINOIS (517814) - PYRENEES SUD 
COMMINGES FOOT (563649) - RANGUEIL F.C. (537945) - E.S. FRANQUEVIELLOISE (536559) - U.S. FRONTONNAISE 
(541489) - A.S.C. GAGNAC (524085) - COQ GAILLACOIS (522806) - O. GIROU F. C (551412) - A.S. HERSOISE (537942) - 
J.E.T. (527639) - J.S. KINGDOM (581836) - J.S. PRADETTES (547206) - JUVENTUS DE PAPUS (548099) - LA FAOURETTE 
(525754) - LA JAC FOOTBALL JEUNESSE ATHLÉTIQUE CLUB (560774) - LABARTHE DE RIVIERE (520886) - LABEGE INTER 
F.C. (590591) - ESPOIR FOOTBALL CLUB DE LA VALLEE (581831) - ENTENTE DES 3 M (564551) - F.C. EAUNES LABARTHE 
SUR LEZE (547304) - F.A. TOULOUSAIN (581046) - F.C. MABROC (551048) - F.C. OUEST (550268) - F.C. FONBEAUZARD 
(538642) - AV. FONSORBAIS (513994) - FONTENILLES F.C. (535409) - E.J. LAPEYR. ST GENIES ST LOUP (538169) - F.C. DU 
LARBOUST (541326) - COTEAUX COMMINGEOIS FOOTBALL CLUB (561180) - AV.S. DE LAUNAC-LARRA (520734) - 
LAURAGAIS F.C. (553206) - U.S. FAUGATIENNE (532075) - ENT.S. LE FOUSSERET MONDAVEZAN (550924) - ENT.R.C. S.O. 
ISLE EN DODON (505900) - U.S. BAGNERES LUCHO SPORTS CIERP GAUD MARIGNAC (582735) - L'UNION ST JEAN F.C. 
(582636) - F.C. LUSSANAIS (518614) - U.S. REVEL (505892) - RODEO F.C (547175) - FOOTBALL ASSOCIATION ROQUES 
(564649) - F.C. ROUFFIACOIS (545891)  
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- A.S. ST ARAILLE (527207) - ET.S. ST HILAIRE (535132) - ESE SAINT-JORY FOOTBALL (560395) - ST LYS O (524099) - SAINT-
ORENS FOOTBALL CLUB (524101) - F.C. SALEICHOIS (581282) - U.S. SEYSSES FROUZINS (580593) - TOULOUSE A.C.F. 
(506018) - TOULOUSE FOOTBALL COMPANS COTE PAVE (563753) - - A.S. ST ARAILLE (527207) - ET.S. ST HILAIRE 
(535132) - ESE SAINT-JORY FOOTBALL (560395) - ST LYS O (524099) - SAINT-ORENS FOOTBALL CLUB (524101) - F.C. 
SALEICHOIS (581282) - U.S. SEYSSES FROUZINS (580593) - TOULOUSE A.C.F. (506018) - TOULOUSE FOOTBALL 
COMPANS COTE PAVE (563753) - TOULOUSE O. AVIATION C (505890) - TOULOUSE METROPOLE FUTSAL (853466) - 
TOULOUSE FOOTBALL SUD (582587) - A.S. DE TOURNEFEUILLE (517802) - JEUNES SPORTIFS 31 (851135) - S.C. 
VALENTINE (532053) - AV.F. VILLENEUVOIS (547496) - ET. S. VILLENOUVELLOISE (551288). 

4 Clubs présents non-votant arrivés après émargement :  

MONTRABE ACADEMIE SPORTS (564604) - A.S. LOS GRINGOS (864319) - A.S. TOULOUSE MIRAIL (527214) - U.S. 
LEGUEVIN (514449). 

Clubs absents : 20 

ANCIEN JS CARBONNE (844601) - U.S. DE BOSSOST (533757) - BRUGUIERES S.C (522961) - CAP JEUNES 31 (582028) - 
CHAUSSLAND LOISIRS (864334) - J.S. CINTEGABELLOISE (517284) - A.S. CLINIQUE PASTEUR (832057) - ECOLE F. DE 
VIELHA (545897) - MINIMES FOOTBALL CLUB 312 (560777) - MONTASTRUC DE SALIES F.C (524803) - SECTION FOOT 
SAP.POMP. AUTERIVE (842260) - POSITIVE VIBRATION (852974) - U.S. GRATENTOUR (522807) - UNION SPORTIVE 
ESTADINOISE (560275) - F.C. MERIAL TOULOUSE (840936) - BOOSTER ALL SPORTS (863929) - FOOT ÇA-ME-DIT 
(864303) - A.S. ORTF F. FR3 (841063) - LAGARDELLE MIREMONT (582736) - TOAC FOOTBALL LOISIR (852225). 

1. Représentativité de l’Assemblée 

Nombre de clubs convoqués : 177 

Nombre de clubs présents ou représentés : 149, représentant 84.18 % de l’ensemble des clubs. 

Nombre de voix : 613 

Nombre de voix représentées : 547, représentant 89.23 % du total des voix. 

Le quorum pour la validation des décisions de l’Assemblée Générale est atteint avec 149 clubs 
présents ou représentés avec 547 voix, l’Assemblée Générale peut valablement délibérer. 

2. Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 

En préambule à l’Assemblée Générale, M. Patrick MARSENGO, Secrétaire Général du District, 
remercie les Présidentes, Présidents, Représentant (e)s de club, invitées et partenaires d’avoir 
répondu présent à notre invitation.  

Et excuse l’absence de : 

- M. Fréderic LORIN : Représentant l’état à la délégation régionale académique à la jeunesse, 
à l’engagement et aux sports (DRAJES).  

- Mme Line MALRIC : Représentant le Conseil Départemental. 

Les votes se feront de manière électronique, aussi, après avoir expliqué le fonctionnement aux 
membres présents, un vote d’entrainement a lieu, autour d’une question anodine.  

Il donne ensuite la parole au Président du District de Haute-Garonne de football, M. Jean-Marc 
SENTEIN pour l’ouverture de cette Assemblée Générale d’été.  

3. Discours du Président (M. Jean Marc SENTEIN) 

Monsieur Le 1er adjoint au Maire, 

Monsieur Le représentant du club de Pinsaguel, 

Monsieur le représentant du Conseil Départemental, de la Région et de la LFO, 
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Mesdames et Messieurs Les Président(e)s et/ou représentant (e)s des clubs, 

« Je ne voudrais pas commencer nos travaux sans avoir une pensée pour tous ceux qui, dans le 
cercle de notre football départemental, nous ont quittés depuis notre dernière assemblée générale, 
ainsi qu’à ceux et celles qui sont confrontés aux délicates et douloureuses épreuves de la maladie. 
Une pensée particulière pour M. Victor BALLESTRACI fidèle serviteur du football à la CDA de la 
Haute Garonne. 
Je vous demande de vous lever afin de nous recueillir quelques instants.  
Merci » 
C’est un réel plaisir de se retrouver ici, à Pinsaguel, pour ces deux Assemblées Générales, une 
commune qui fait énormément pour ses associations et ma dernière visite pour l’inauguration de 
nouveaux vestiaires/club house en est une preuve concrète…investir pour la pratique sportive, pour 
nos jeunes est essentiel. Félicitations à toute votre équipe municipale !  
Sachez Mesdames et Messieurs que cette Saison sportive 2023/2024 qui vient de se terminer est 
historique pour notre District de Haute Garonne avec des chiffres, des résultats et des actions de 
grande qualité.  
Au niveau des chiffres   

• Un record avec 45 000 Licenciés soit 11% d'augmentation, dont +17% de licenciés en Football 
animation et + 20% en féminines. 

• Un record là aussi avec 538 arbitres cette année et 1er District de France en arbitres formés 
(près de 120 en FIA). La CDA et M. Olivier LEDOUX peuvent en être remerciés. 

• Aucun arbitre agressé physiquement cette saison (contre 6 l'an passé) et deux licenciés 
condamnés à 6 mois de prison ferme, une première (notre district se portant toujours partie 
civile). Les diverses sanctions mises en place cette année commencent à porter leurs fruits, 
mais il y a encore trop d’éducateurs, dirigeants de club insultés, agressés…et des parents 
complétement hystériques autour de nos terrains. 

Au niveau des résultats sportifs, quelle fierté pour de nombreux clubs ou licenciés de Haute 
Garonne 

• Le parcours du TFC en Coupe d'Europe + la montée en D2 de leur équipe féminine. 
• L’UJS finaliste de la CDF Futsal en -18 ans et 1/2 finaliste en séniors. 
• Le fameux REVEL/PSG + les très beaux parcours de Castanet et Blagnac en N3, de Quint 

Fonsegrives en Futsal et toutes nos belles finales de Coupes ou championnats 
départementaux. 

• Trois de nos licenciés arbitres ont été mis à l’honneur, M. Jean DARROLES (club de Berat), 
vainqueur de la CDF des arbitres sur 4600 inscrits et Mme Carla BENEDETTO (club de 
Colomiers) qui est passé sur un documentaire de BeIN Sports consacré à l'arbitrage Français. 
Cette dernière a été choisie par notre District pour ce reportage sur sollicitation de la FFF pour 
saluer l’excellent travail réalisé sur l’arbitrage ici. Sans oublier M. Nicolas DANOS (club de 
Muret) représentant la France au championnat d'Europe après sa Coupe du Monde. 

Enfin, au niveau des actions sportives menées cette saison par Le District, on peut retenir les 
plus emblématiques  

• Des Reportages sur M6 le 25/2 (sur le « 66 minutes » durant 15 minutes et toujours en replay) 
et sur TF1 lors d’un JT de 20h le 17/2 sans compter tous les articles de presse sur notre 
opération « #touche pas à mon foot » avec les chasubles vertes. Une visibilité au niveau 
national de notre District qui montre que notre combat contre toutes les incivilités ou 
violences autour des terrains est essentiel, concerne tout le monde puisque 10 autres 
Districts l’ont copié sur nous ! 
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• Un Partenariat unique avec les 4 comités de sports Co de la Haute Garonne + surtout les clubs 
Pro avec le TFC, Spacer's Toulouse Volley, le Stade Toulousain Basketball, les Fenix Toulouse 
Handball et le Stade Toulousain sur l'opération « Respectez mon sport ». 

• L'extension du carton blanc étendu au banc de touche, un délégué/club qu'on soit à domicile 
ou à l'extérieur + sanctions en points en fin de saison sportive. 

• Des JND newlook avec une opération unique en France pour sensibiliser nos enfants + 
parents aux risques de violences sexuelles, harcèlement ou autres en milieu sportif. Merci au 
SJES31, DRAJES et « Colosse pieds d’argile ». 

• Enfin, la création par notre district du 1er GE FOOT en France qui a pour objectif de vous aider 
à structurer et professionnaliser vos clubs en partageant les emplois...pérenniser les 
missions et/ou fonctions dans les clubs. Il vient en complément des services civiques, des 
alternants et surtout c’est l’avenir pour bon nombre de clubs.  

Ces chiffres, ces résultats et ces actions sur cette saison sportive 23/24 n'ont été possibles que 
grâce à l'investissement sans failles de mon comité de direction, des salariés du District mais aussi 
et surtout grâce à vous les clubs. 
En effet, c'est vous les clubs qui êtes et faites le Football amateur, c'est vous qui êtes tous les jours 
sur le terrain et c'est vous qui maintenez ce lien social grâce au football dans nos villes, villages ou 
quartiers. 
A ce sujet, je souhaite vous faire partager une étude récente d'IPSOS et du Crédit Agricole sur 
l'impact du football et de sa pratique auprès des Français qui confirme mes propos puisque : 

• Les Français sont convaincus à 80% que le football rassemble les personnes issues de 
milieux sociaux différents et de culture et d'origines différentes. 

• Que sa pratique est à 70% un vecteur de lien social et d'inclusion. 
• Que les parents voient dans le football une véritable école de la vie, le développement du goût 

de l'effort, du travail en équipe, de la solidarité et d'apprendre à vivre en communauté. 
Cette étude et ses chiffres résument à eux seuls notre responsabilité collective. 
Mon dernier message sera adressé à l’Etat et aux Collectivités Territoriales que je pratique 
professionnellement depuis plus de 30 ans et de nos jours, qu’il est encore plus important de 
rappeler aujourd’hui. 
Continuez à investir dans le sport, aider vos associations (comme ici à Pinsaguel) est essentiel, pour 
nos enfants, notre santé, nos territoires mais surtout pour préserver ce lien social, cette solidarité 
et apprendre à vivre en Communauté. 
Messieurs et Mesdames les Elus, sachez que ces couteaux suisses, responsables bénévoles 
d’associations que nous sommes sont indispensables pour vos villages, villes ou quartiers et mon 
rêve serait qu’un jour on ait un vrai statut du bénévole responsable associatif, car sans eux cela peut 
nous coûter et vous coûter plus cher à tous les niveaux ! 
C'est le président d'un grand club de 45 000 licenciés « couteau suisse » lui aussi qui vous l'exprime 
aussi et qui vous souhaite une bonne Assemblée Générale et merci à la Ville de Pinsaguel encore 
pour ce bel accueil ! 
Le Président du District de Football de Haute Garonne   

4. Intervention de M. Pierre FORTUNE – Trésorier du club de CONFLUENT LSP (Représentant 
Madame Nadine BERGES, Présidente) 

Bonjour, 
Monsieur le Président du district Jean-Marc SENTEIN,  
Monsieur le Président de la ligue Arnaud DALLA PRIA,  
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Tout le staff qui a œuvré pour mettre en place cette assemblée générale, M. Jean-Pierre BOURNET, 
1er adjoint au maire de PINSAGUEL qui nous a fait l’honneur de nous prêter la salle et nous le 
remercions vivement, 
Messieurs, Mesdames les Président (e)s,  
Messieurs, Mesdames les Dirigeant (e)s, 
Au nom du Confluent/Lacroix/Pinsaguel, je suis très heureux de vous recevoir dans notre commune.  
Notre association a un rôle crucial à jouer dans la vie de notre ville. Nous avons des projets ambitieux 
pour l'avenir, des projets qui nécessitent l'engagement de tous. 
Le Confluent/Lp a créé un club convivial, amateur dans un environnement bienveillant où les joueurs 
peuvent partager leur passion pour le football et regroupant principalement les villages de Pinsaguel 
et Lacroix-Falgarde.  
En véhiculant une bonne image sur et en dehors du terrain, l’accent est mis sur le fair-play, 
l’éducation, le respect de soi-même et d’autrui et le développement personnel créant ainsi une 
communauté solide et engagée.  
Nous ne sommes constitués que d’une école de foot, des U5/U6 aux U12, de 2 équipes seniors, et 
de 2 équipes vétérans mais nous aimerions voir grandir notre club avec du foot à 11. Dans les années 
à venir afin de pouvoir proposer à nos joueurs la possibilité de jouer dans la catégorie souhaitée.  
En attendant nous cherchons des ententes ponctuelles pour que les quelques joueurs dans les 
catégories des U13 aux U16 puissent continuer au nom du club en leur offrant une expérience 
sportive enrichissante pour tous les âges.  
Pour conclure c’est grâce au bon travail de nos dirigeants, dirigeantes, de la bienveillance et de 
l’aide du district, un grand Merci à tous pour votre dévouement, votre passion et votre soutien car 
sans vous tous nos enfants ne pourraient pas s’épanouir.  
Merci de votre attention 
 

5. Intervention de M. Jean-Pierre BOURNET - 1er adjoint à la mairie de Pinsaguel et Vice-
Président du club  

Mesdames, Messieurs 
Je tiens à excuser M. Jean-Louis COLL, maire de PINSAGUEL pris par ailleurs et vous transmets de 
sa part quelques informations. 
Tout d’abord nous tenons à vous souhaiter la bienvenue et à vous remercier d’avoir choisi la 
commune de PINSAGUEL pour votre assemblée générale élective. 
La commune est très proche de ses associations sportives. 
Elle a investi 1,2 million d’euros dans la réfection des vestiaires et du club house avec des aides 
extérieures dont le FAFA par l’intermédiaire du DHGF. 
La route menant au stade va être refaite et un parking de 80 places est prévu le long de l’enceinte 
ainsi qu’une piste cyclable.  
En 2025 le club fêtera ses 85 ans. La mairie est toujours présente pour le soutenir et envisage la 
création d’un terrain synthétique dans les années à venir. 
Merci à toutes et tous et bonne assemblée générale. 
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6. Intervention de M. Arnaud DALLA PRIA - Président de la Ligue de Football d’Occitanie 

Mesdames, Messieurs, 

Les Points positifs  

 Licences : Nous finissons une année historique pour notre Ligue. Historique dans plusieurs 
domaines : 18 6077 licenciés (+ 8,95%), on devient la 6ème Ligue en nombre de licenciés. Cette 
augmentation est à mettre crédit du travail de fond réalisé dans nos clubs pour accueillir, 
accompagner les nouveaux licenciés. 

 Réorganisation du FAFA est une réussite : La réorganisation opérée cette saison est une 
vraie réussite… Sous la houlette de M. Christian SALERES (élu référent en charge du dossier), 
et de Mme Amélia ROMUALD et M. Frédéric HEBRAD, nos deux administratifs, nous avons 
augmenté le nombre de financement du FAFA emploi, (initialement, nous avions 6 
financements et finalement après les dernières réunions nous allons monter à 12 dossiers 
financés). 

Pour la 1ère fois également nous avons utilisé la totalité des crédits alloués au FAFA 
équipements/transports, ce qui nous permettra la aussi de récupérer une dotation 
supplémentaire avec les derniers crédits au niveau national de 107 000 € de plus. 

 Arbitrage : le travail entrepris sous la houlette de M. Jérôme BOSCARI et de M. Éric 
WATTELLIER, deux Présidents de Districts qui gèrent ce dossier a permis de bâtir un plan de 
développement en 3 axes : 

o Recrutement : nous avons engagé le déploiement des chargés de développement en 
arbitrage dans les 10 districts qui ont adhéré au projet. Le nombre d’arbitres en Occitanie 
est passé de 1 478 à 2 183 en 2 saisons. Les clubs ayant le plus recrutés sont aussi 
valorisés avec des bons d’achats chez notre partenaire Intersport. 

o Fidélisation : la mise en place d’actions de fidélisation (augmentation du tutorat, 
création de stage féminin spécifique) permet également d’éviter l’évaporation du nombre 
d’arbitres. 

o Lutte contre les incivilités et la valorisation du Fair Play : elle s’est illustrée par de 
nombres actions de sensibilisation dans les clubs ou encore dans l’élaboration de 
concours tel Tifofoot. 

L’arbitrage occitan rayonne également au niveau national puisque 4 arbitres occitans vont gravir les 
échelons (M. Abdelatif KHERRADJI va découvrir la Ligue 1, M. Robin CHAPAPRIA la Ligue 2, Mme 
Lisa COSTA la Ligue 2 féminine et M. Remi FABRE la D1 Futsal). 6 arbitres (séniors ou Jeunes) ont 
été reçus aux examens fédéraux. 

Enfin, M. Nicolas DANOS, M. Benjamin PAGES et M. Medhi RAMOUNHI seront eux sur les terrains 
européens cet été entre l’Euro et les JO. 

Également une mention spéciale à M. Jean DARROLLES, qui vient de gagner la 2ème Coupe de France 
des arbitres et à Mme Carla BENEDETTO qui a été mise en valeur par BeIN Sports. 

 Mise en lumière de la LFO : nous avons ou allons accueillir 5 événements majeurs. Au 
tournoi qualificatif UEFA WU19, se sont ajoutées les finales de la Coupe de France Féminine 
à Montpellier, celles des Challenge National Futsal et U18 Futsal à Toulouse, et 
prochainement les 15 et 16 juin celle du National Beach Soccer à Canet en Roussillon et le 
29 juin celle du Futnet à Lourdes. 
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Je n’oublie pas également l’évènement structurant du mois d’avril avec la pose de la 1ère 
pierre du nouveau centre de Performance de Castelmaurou. A cette occasion, j’ai invité le 
Président M. Philippe DIALLO à venir échanger avec nos clubs… challenge qu’il a relevé 
puisque nous avons réalisé la veille un marathon, enchaînant 4 réunions pour parler 
protection des dirigeants, football féminin, arbitrage et pour finir par un échange libre avec 
une quarantaine de clubs de notre territoire. A cette occasion, je lui ai demandé de se 
pencher sur les Règlements Fédéraux et notamment sur la prise en compte rapide de la 
problématique des territoires ruraux. 

 Opération Mini buts : 1 jeu offert à tous les clubs de ligue et District. 

Les points négatifs  

 Informatique / Résultats en championnat nationaux 

Pour autant, au cœur de cette saison, nous avons rencontré quelques difficultés, notamment encore 
et toujours dans le domaine informatique… espérons que ce sujet sera enfin résolu par la FFF afin 
que nous puissions débuter une nouvelle saison plus sereinement. 

Si les Coupes ont été une réelle satisfaction, les résultats en championnats nationaux un peu 
moins… espérons que la réforme opérée cette année et qui vise à resserrer notre élite régionale 
permette rapidement à nos clubs de performer au niveau fédéral. 

Le futur  

 Pyramide des compétitions stabilisée et les ajustements nécessaires ont eu lieu afin de 
résoudre les quelques trous dans la raquette apparus au gré de la réforme en profondeur que 
nous avons entreprise collégialement depuis 3 saisons. Pour autant le sujet de la PAR 
cristallise encore quelques sujets.  

La création des territoires en 2021 a permis aux districts ruraux de continuer à exister sur la 
scène régionale… Ce sujet prégnant, mais d’avenir, évolue encore puisqu’un nouveau 
territoire vient de naître encore cette saison. Il faut qu’on sorte tous ensemble encore une fois 
des éternels débats EST/OUEST que certains voudraient continuer à entretenir (la polémique 
étant certes plus vendeuse que le travail de structuration), pour aller vers une réflexion en 
nombre de licenciés par territoire et non plus forcément en places par Districts… et cette 
réflexion doit avoir lieu sereinement avec l’ensemble des Districts, car on le mesure tous, la 
politique de la chaise vide, sert certes des intérêts mais pas ceux du football ni des clubs. 

Le Territoire a déjà démontré son efficacité puisqu’aujourd’hui nos compétitions féminines 
se déroulent déjà avec succès dans ce format-là. 

 Le format de nos compétitions Fustal n’est plus en adéquation avec nos caractéristiques 
géographiques et aux attentes des clubs. La reprise en main opérée depuis janvier / février 
portera ses fruits au cours de la saison prochaine, les travaux et le nouveau schéma des 
compétitions ayant été travaillé avec nos clubs de Futsal pourra ainsi se déployer 
sereinement. 

 La Structuration de l’arbitrage régional perdurera. Le projet bâti pour son développement 
avec le recrutement en septembre dernier d’un 3ème CTRA a mi-temps, va permettre de 
continuer à travailler le recrutement et la fidélisation des arbitres. Les enjeux sont importants 
afin de continuer à recruter et fidéliser nos arbitres sur l’ensemble du territoire, en accentuant 
nos actions dans ceux qui sont en carences. 

 L’accompagnement des clubs est une priorité depuis le début de notre mandature. L’Aide à 
la structuration des clubs va franchir un nouveau pallier puisque nous avons créé en interne 
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un poste de Réfèrent structuration des clubs qui sera occupé par M. Jérémy SALAZARD que 
vous connaissez tous je pense puisqu’il évoluait jusqu’à présent à l’IR2F. Les contours de son 
nouveau poste ont été bâtis afin de regrouper autour d’une même personne l’ensemble des 
sujets liés à l’emploi et à la  fonction d’employeurs. Ainsi il gérera le FAFA emploi, les aides à 
l’emploi (ANS ou tout autre projet) ainsi que le dispositif Tout terrain (ex PFFD)… notre objectif 
est qu’il devienne votre réfèrent sur cette thématique emploi et formation, et qu’il développe 
également le dispositif Tout Terrain, la formation des dirigeants. 

 Aspect financier : le nécessaire réajustement des coûts des licences « encadrants », nous 
avons atteint nos objectifs l’an dernier.  

 Le projet RSE de la Ligue ne sera pas oublié puisque l’ensemble des actions citoyennes 
déployée cette saison, perdureront la saison prochaine avec un renforcement dans ce 
domaine puisque le bien vivre ensemble est un enjeu essentiel de notre équilibre. 

La saison se finit mais les équipes de la Ligue sont déjà à pied d’œuvre pour lancer la prochaine. Je 
tiens à remercier ici les salariés, les élus et les bénévoles qui œuvrent au quotidien pour faire vivre 
notre football régional. 

Je vous souhaite à toutes et à tous une belle intersaison. 

7. Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 1er Décembre 2023  

Le Secrétaire Général remercie nos invités et passe au vote de l’approbation du procès-verbal de 
l’Assemblée Générale du 1er décembre 2023 :     

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le PV est adopté à la majorité avec 147 clubs votants. 

8. Présentation du rapport moral 2023/2024 – M. Patrick MARSENGO – Secrétaire Général 

MESDAMES, MESSIEURS, MESDAMES LES PRESIDENTES,  MESSIEURS LES PRESIDENTS, 

Après plusieurs années difficiles, le football a repris ses droits, et tous les acteurs ont pu reprendre 
le chemin des stades, des U6 aux vétérans, des championnats jeunes, seniors (masculins, féminins), 
du foot loisir au foot diversifié, à l’aube d’une fin d’Euro de football en Allemagne et des prochains 
jeux olympiques en France.   

Notre district a connu une année chargée, complète et historique comme l’a dit notre Président.  

Attention cependant, comme vous venez de l’entendre et comme vous le voyez trop souvent sur les 
réseaux sociaux, dans les médias, sur et autour les terrains, des scènes de violences physiques, de 
violences morales, des actes incompréhensibles, viennent malheureusement toujours perturber 
notre sport.  

Je vous présente maintenant ce riche rapport moral de la saison sportive 2023/2024.  
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A ce jour, le DHGF compte plus de 45 000 licenciés. Nous sommes le 11 -ème district de France sur 
90 (en nombre de licenciés) et le 1er de la Ligue d’Occitanie. 

Comme les années précédentes, via votre compte-asso, une grande majorité de jeunes licenciés ont 
pu bénéficier d’une aide financière de l’état sous la forme du Pass-Sport d’une valeur de 50 €. Cette 
opération a été reconduite pour la saison prochaine et elle est déjà opérationnelle.  

Le DHGF n’a pas souhaité augmenter, encore cette année, le montant des engagements et nous 
avons maintenu l’accompagnement des clubs à hauteur de 25 € par stagiaires étant inscrits sur un 
module de formation.  

La grille des salaires de nos salariés a été réévaluée malgré le contexte économique difficile.  

Comme annoncé l’an dernier, un groupement d’employeur (GE FOOT31) a démarré officiellement le 
28 mars 2024 et ce après 1 an d’accompagnement par la Région. 

Les Districts limitrophes que sont l’Ariège et le Gers ont souhaité adhérer à cette association avec 
un bureau directeur et des membres élus par suite de l’AG constitutive.  

De nombreuses actions ont été réalisées tout au long de cette saison sportive. Je vais vous les 
énoncer : 

• Un partenariat avec d’autres comités de sports collectifs avec l’action « RESPECTER MON 
SPORT ». Le clip (toujours accessible sur YouTube) a été présenté en novembre 2023 au 
CREPS de LESPINET en présence du Conseil Départemental, de la mairie de Toulouse et 
de tous les acteurs représentants les divers comités.  

Cette action majeure a été prolongée durant le mois de mars dans diverses enceintes de 
nos clubs professionnels partenaires de cette opération unique en France (TFC, STADE 
TOULOUSAIN, COLOMIERS RUGBY, SPACER's, FENIX. 

Une action, largement relayée par les médias régionaux, est menée parallèlement à la 
campagne « # touche pas à mon foot », ainsi qu’aux chasubles vertes, que nous continuons 
à déployer. 

• De nombreuses opérations ont été réalisées en partenariat avec le Conseil Départemental 
sur le thème « Sports et laïcité » sur le parvis du stadium de Toulouse et à notre siège de St 
Jean. 

Tout comme une soirée thématique au pavillon république du Conseil Départemental sur 
les addictions et le sport féminin. 

Sans oublier la « journée du sport scolaire » organisée à Muret avec plus de 250 jeunes 
présents...un partenariat gagnant/gagnant avec notre associé historique.  

 Nous avons participé à plusieurs organisations sportives importantes cette année :  

• Phase éliminatoire de l’EURO U19 FEMININ sur les installations de COLOMIERS et 
MONTAUBAN, que nous remercions encore. Les équipes de Hongrie, d’Italie, d’Irlande du 
nord et la France étaient présentes pour le plus grand bonheur des jeunes filles licenciées 
du District. 

• Finale de la Coupe de France FUTSAL au palais des sports de TOULOUSE. 

• « AMOS French CUP » en août dernier avec un tournoi de Football Féminin de très haut 
niveau avec les équipes du PSG, AS Roma, Bayern et Chelsea). 

• Inter district U13 garçons et filles (nos représentants terminent 1er), félicitations à eux. 
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• Nous avons accompagné le sport adapté à la Coupe de France des régions à SOYAUX. 
L’équipe coachée par notre technicien, Thierry MANAUT a terminé sur le podium.  

• Nos traditionnelles JND (journée nationale des débutants) se sont déroulées pour la 3éme 
année sur 2 sites. A Aussonne pour les secteurs NORD/EST et à Portet sur Garonne pour 
les secteurs SUD/OUEST. Journée sponsorisée par tous nos partenaires que nous 
remercions et qui a vu 2 200 enfants des catégories U6/U7 profiter des belles installations. 

• Sur le site de Portet sur Garonne en collaboration avec la DRAJES, le SD/JES31, l’EPESS et 
l’association colosse aux pieds d’argiles, des ateliers de sensibilisation contre toutes les 
formes de violences ont été mis en place pour les enfants et les parents. Une première en 
France qui sera renouvelée. La FFF souhaite reprendre cette idée l’an prochain. 

• Nous poursuivons notre lutte contre les violences sur et en dehors des terrains, envers tous 
les acteurs, avec de nouveaux dispositifs lancés cette saison :  

⇒ Pertes de points en fin de saison (uniquement pour les catégories seniors de D1 à 
D5), en fonction du nombre de matchs de suspensions cumulés par l’équipe 
concernée. 

⇒ Prolongation du carton blanc pour les bancs de touches. 

⇒ Enfin, une action originale et appréciée, avec un délégué par club (qu’on soit à 
domicile ou à l‘extérieur), afin d’aider les officiels et les clubs. 

Au niveau de l’accompagnement aux clubs, nous avons là aussi continué notre aide avec :  

⇒ La mise en place d’un accompagnement RSO/RSE, avec comme prochaine étape 
un plan d’action sur du long terme pour nos clubs. 

⇒ L’accompagnement de 8 clubs de la haute Garonne, financièrement avec le FAFA, 
pour la réalisation de leurs projets (terrains synthétiques, éclairages, vestiaires, 
clubs houses). Une enveloppe de 92 207€ a pu être allouée. 

⇒ En collaboration avec la Ligue de Football d’Occitanie, nous avons doté 
gratuitement, tous les clubs ayant une école de foot, d’une paire de mini buts. 

⇒ Le DHGF a accompagné toute la saison ses clubs, en mettant à leur disposition 
gratuitement du matériel en prêt, golf foot, futnet.  

⇒ 100 services civiques ont été reconduits et attribués à 75 clubs cette saison, en 
collaboration avec les services de l’état (suivi par notre commission avec des 
critères d’attributions). 

⇒ 25 alternants ont trouvé preneur, grâce au partenariat avec une école de commerce 
sous forme de JOB DATING afin de palier ou compléter le manque de bénévoles 
dans nos clubs. 

⇒ Nous avons validé cette année au district, 1 contrat d’apprentissage 
(renouvellement sur la 2ème année) et 1 CDD sur la partie technique, qui grâce à 
son travail et sa compétence se transformera en CDI à la LFO.  

⇒ 21 bénévoles de différents clubs ont été récompensés et invités par le DHGF et la 
LFO.   9 au challenge HELMETT SPORT à LYON pour suivre France/Allemagne et 12 à 
la journée des bénévoles à CLAIREFONTAINE. 
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Au niveau des événements d’importance pour notre District, nous souhaitons mettre en avant 
plusieurs actions : 

⇒ Lors des prestigieux Trophées Nationaux Philippe Séguin 2024, 2 clubs de la haute 
Garonne ont été mis à l’honneur, le FC EAUNES/LABARTHE et surtout l’US 
RAMONVILLE vainqueur de la catégorie « Solidarité et inclusion » pour son projet 
“Foot pour toutes”  

⇒ Cette saison, l’arbitrage Haut Garonnais a été mis à l’honneur (et Victor peut en être 
fier tout comme la CDA), avec un record historique de licences d’arbitre (538), des 
réunions de rentrée, des formations et surtout 2 de nos licenciés reconnus au 
niveau national : 

M. Jean DAROLLES du club de BERAT qui a remporté la Coupe de France des arbitres 
et Carla BENEDETTO jeune arbitre de notre district, du club de COLOMIERS qui a 
été choisie pour représenter le foot amateur lors d’un reportage diffusé sur BeIN 
SPORTS à l’issue de la finale de la coupe de France. 

⇒ Toujours en termes de médias, un reportage sur le « 66 minutes » de M6 a mis en 
avant notre District durant 15 minutes, intitulé « Projet Mbappé », en faisant 
référence aux chasubles vertes. 

⇒ La modification des pyramides en Séniors (présenté lors de nos différents KF FOOT 
et validé en CODIR) fut aussi un événement important et urgent, pour répondre au 
plus juste et réglementairement, à la réforme des championnats nationaux et 
régionaux, qui injustement auraient pénalisé plus de 25 équipes. 

⇒  Enfin, comme déjà évoqué par notre Président lors de nos dernières AG, que vous 
pouvez retrouver sur nos Procès-verbaux de Bureaux ou Comité De Direction, le 
projet du déménagement du District avance. 

Au niveau Technique et sportif :   

Concernant le PEF  

Les objectifs étaient la valorisation de l’image du football auprès du grand public et des collectivités 
territoriales. 

Les lauréats départementaux sont : COLOMIERS /QUINT-FONSEGRIVES / EAUNES-LABARTHE. 

Ces 3 clubs ont à eux seul réalisés : 80 actions 

Malgré la remise à zéro de la plateforme, 60 clubs se sont réengagés cette saison sur portail club. 

Le nombre d’actions remontées sur ce site par les référents PEF s’élève à 346 actions 

Le District a mis en place une action d’envergure avec les restaurants du cœur couplé au Noël du 
Futsal.  

250 enfants ont pu bénéficier de la générosité de la famille du football.  

Concernant les formations  

Les clubs ont pu continuer à former leurs éducateurs/ éducatrices, grâce aux nouvelles filières de 
formation mise en place par L’IR2F, 

- Parcours bénévoles avec attestation fédérale (AF) 

- Certificats fédéraux initiateurs (CFI) 

- Diplômes fédéraux (DF) 
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Et parcours professionnel pour les BMF et BEF. 

Cette nouvelle formule a permis aux éducateurs ayant un module sur les années précédentes 
d’avoir, en équivalence, des CFI certifiés.  

Quant au PPF, sur 1400 joueurs évalué ,45 joueurs ont été retenus pour le stage régional et 18 dont 
9 de la HG sont admis au pôle espoir de CASTELMOUROU cette saison. 

Pour les féminines, près de 850 joueuses ont été identifiées et aiguillées sur des centres de 
perfectionnement proposés en inter secteur et sur des inter districts organisés avec le Gers, l’Ariège 
et l’Hérault 

Je terminerais ce rapport en remerciant tous les salariés administratifs du DHGF pour leur travail, 
tous les bénévoles des commissions qui ont participé à la réussite de cette saison ainsi que les 
techniciens pour leur implication et leur travail. 

Merci pour votre attention.  

Pour conclure, avant le vote du rapport moral, nous allons visionner un clip vidéo sur le lauréat du 
trophée PHILIPPE SEGUIN, le club de L’US RAMONVILLE. 

« « « « « « CLIP VIDEO RAMONVILLE » » » » » »  

 
 

Je vous propose de soumettre maintenant ce rapport moral au vote.   

9. Vote du Rapport Moral 2023/2024 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le rapport moral est adopté à la majorité avec 149 clubs votants. 

10. Lauréats 2023/2024 du Concours Départemental du Programme Educatif Fédéral  

Le secrétaire général demande aux techniciens de le rejoindre sur le podium afin de présenter les 
actions et les lauréats du PEF. 

Les vainqueurs de ce concours sont : 

- U.S. COLOMIERS, 

- F.C. EAUNES LABARTHE SUR LEZE, 

- F.C. QUINT-FONSEGRIVES, 



 
 

Page 13/14 

Les représentants des clubs sont invités à nous rejoindre sur le podium. Une remise de diplôme sous 
cadre est effectuée avec une dotation de 500€ pour les clubs. 

Félicitation à eux. 

11. Lauréats 2023/2024 du Label Départemental  

Les lauréats du label départemental reçoivent quant à eux également une dotation de 500 € et un 
panneau à afficher dans leur club house. 

Les vainqueurs sont : 

- ENT.S. LE FOUSSERET MONDAVESAN 

- F.C. VOLVESTRE 

- AM.S. MURETAINE 

- J.S. TOULOUSE PRADETTES 

- F.C. MERVILLE 

Félicitations à eux. 

12. Présentation du Budget Prévisionnel 2024/2025 - Mme Geneviève RÉAVAILLE  

Le Secrétaire Général donne à la parole Mme Geneviève REAVAILLE, Trésorière Général du District, 
pour la présentation du budget prévisionnel. 

• Gestion en intermédiation de 80 jeunes en service civique (sur une enveloppe de 100), 

• Maintien d’une apprentie sur la partie communication / partenariat pour la deuxième année / 
Départ d’une salariée technique vers la LFO, 

• Réévaluation de 1 % de la masse salariale au 1er juillet 2024, 

• Maintien de l’aide financière à la formation (Bon formation de 25 €), 

• Maintien de la rétrocession des licences (à un niveau de 45 000 licenciés), 

• Stabilisation des subventions de fonctionnement et liées à l’emploi 

• Pas d’augmentation des engagements et amendes financières 
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Je vous remercie de votre attention et reste à l’écoute d’éventuelles questions. 

13. Vote du Budget Prévisionnel 2024/2025 

 
 
 
 
 
 
 
 

Le budget Prévisionnel 2024-2025 est adopté à la majorité avec 149 clubs votants. 

14. Questions Diverses  

En l’absence de question générale, le Président clôture l’Assemblée Générale Ordinaire et convie 
Mme Anne DIGNAC présidente de la commission de surveillance des opérations électorale à le 
rejoindre sur le podium et à prendre en charge l’Assemblé Générale Elective. 

Avant de débuter cette nouvelle assemblée,  nous proposons le visionnage d’une courte vidéo 
retraçant une année de foot au sein du DHGF, réalisé magistralement, par notre alternante 
MATHILDE.  

 « « « « « CLIP VIDEO UNE ANNEE DE FOOT AU SEIN DU DHGF » » » » » » 

 
 
 
 
 
Le Secrétaire Général clôture l’Assemblée Générale Ordinaire du District de Football de haute 
Garonne  à 11h30.  

  

 
 
 
 

 

Le Président, 
Jean Marc SENTEIN 

Le Secrétaire Général, 
Patrick MARSENGO 

 


